



Anfragenbeantwortung

20. ordentliche öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Wirtschaft und Umwelt am 08.02.2022

6.2. Baumkontrolle

Herr Eyssen kritisiert die unzureichende Grünflächenbewirtschaftung durch Externe. Ein Baum in der Poststraße sei seit vier Jahren tot gewesen, worauf die Anwohner mehrmals hingewiesen hätten. Nun ist er im Sturm umgefallen. Herr Eyssen fragt, was bei der jährlichen Baumkontrolle schiefgelaufen sei.

Herr Schmeier wird die Frage schriftlich beantworten.

Antwort der Verwaltung (Straßen-, Grünflächen- und Friedhofsamt):

Dass der Baum in der Poststraße im letzten Jahr abgestorben ist, ist bekannt. Er sollte im Frühjahr ausgetauscht werden.

i. A. Jürgen Schmeier
Amtsleiter Straßen-, Grünflächen und Friedhofsamt